

El deporte de Azuqueca no ha estado parado durante el verano. La época estival ha servido para que los distintos equipos diseñaran las líneas a seguir en esta próxima campaña y conformaran, siempre en la medida de sus posibilidades, los equipos más adecuados para lograr los fines propuestos. Renovación en unos casos, continuidad en otros... a continuación damos un repaso a los proyectos deportivos que presentan los tres principales conjuntos de nuestra localidad.

Que Dios reparta suerte

El inicio de una nueva campaña es siempre un tiempo dado a la esperanza y la ensoñación. Haré esto, dejaré de hacer lo otro, no permitiré que me pille el toro con aquellos errores... todos, invariablemente, formulamos nuestros deseos con la esperanza de que las cosas nos salgan bien. Pero ello depende en gran medida, y en el caso del deporte quizá mucho más, de la preparación. Porque el resultado de una temporada deportiva tiene que ver con los objetivos trazados y la planificación realizada para conseguirlos.

Los principales equipos azudenses han trabajado durante el verano para conformar su propuestas deportivas de cara a la próxima campaña. El que menos quebraderos de cabeza ha tenido ha sido el baloncesto. El Basket Azuqueca ha apostado por una línea continuista, después de haber logrado el ascenso a la Primera División Nacional. Así, seguirán prácticamente todos los jugadores de la anterior campaña, a excepción de José Ángel Ortiz y Dani Urbina, que esta temporada tendrá más protagonismo en el Rayet Guadalajara, de la LEB 2.

El equipo de la capital, al que está vinculado el Basket Azuqueca, se lleva a unos jugadores pero nos trae a otros. Se trata del alero Carlos López y el base Abel Sanz, ambos procedentes del conjunto junior morado, que esta última temporada se ha proclamado campeón de Castilla-La Mancha. Sin embargo, la plantilla del Basket Azuqueca aún no está cerrada y habrá tiempo, seguro, de contar alguna novedad más según vayan avanzando las semanas. La competición de la Primera División Nacional de baloncesto no comenzará hasta el 10 de octubre.

Renovación

En contraste con esta línea, en fútbol y fútbol-sala se ha expe-



El Basket Azuqueca ha apostado por una línea continuista.



El Club Deportivo Azuqueca ha sufrido una importante renovación.



En el Olimpiada/Gestesa Azuqueca se dará más protagonismo a la cantera.

rimentado una importante renovación. El Club Deportivo Azuqueca ha conformado una plantilla con diez nuevas incorporaciones. La combinación de juventud y experiencia es una de las características de un

grupo en el que más de la mitad de los jugadores son de la localidad. Y es que han vuelto a casa hombres como Edgar, Dani Jiménez, Carlos Sierra, Alvaro Mata o Javi Hernández, que militaban en otros clubes.

Junto a ellos se ha incorporado a jugadores como Juanfran, Iñaki, Rubén y Dani Guerrero, todos procedentes del Sporting Cabanillas, así como al goleador Edu Lozano, de la Complutense. La dirección técnica seguirá estando a cargo de Alberto Cardenete que, en esta ocasión, contará con un segundo entrenador en la persona de Jesús Baldominos.

La intención del club es que no se vuelvan a sufrir los apuros que se vivieron en el tramo final de esta última temporada. Para ello se ha formado un equipo competitivo que, no obstante, deberá superar el problema que supone tener una plantilla corta, con tan sólo dieciocho jugadores. A pesar de todo, se parte con la idea de estar en la parte alta de la clasificación.

Fútbol-sala

Donde sí ha habido cambios en el banquillo ha sido en el Olimpiada/Central Optica Azuqueca. El máximo exponente del fútbol sala local, que tendrá nuevo entrenador en la persona de Humberto Gómez, ha cambiado su filosofía. Para esta temporada se le ha dado más importancia a la cantera, por lo que los juveniles tendrán también su papel.

Tras la baja de Pinillos, los porteros serán Jorge Fernández y Diego Carbo. Del resto de la plantilla se mantienen Kako, Perales, José Luis, Pérez, Dani Calatrava, Humberto, que hará las funciones de jugador y entrenador, además de Adrián quien, por cierto, ha sufrido una importante lesión antes de comenzar la campaña. El Olimpiada/Central Optica tendrá también al juvenil Jorge Velasco, que sube al primer equipo, así como a tres nuevas incorporaciones, Cajoto, Espinosa y Angel, jugador este último que proviene del Gestesa. Además Gaspar vuelve a Azuqueca para hacerse cargo de la preparación del equipo.